

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos02112017|width=215|height=382{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió parte de las obras que se llevan a cabo en el distrito. Dentro de este marco, Gasparini observó las tareas en la plaza René Favalaro, en donde continúan construyendo cordones cuneta, cruces de calles, veredas, canteros, mesas y bancos. También se han colocado las nuevas luminarias y cestos de residuos. Camiones municipales llevaron tierra para nivelar parte del terreno.

Se ha instalado equipamiento para hacer de esta plaza una estación saludable para que sea también un servicio público para el bienestar de la comunidad, incorporando no sólo el concepto del cuidado preventivo, sino también de espacio de encuentro intergeneracional al aire libre, pudiendo ser utilizados todos los juegos por niños, adolescentes, adultos jóvenes y adultos mayores.

En lo que respecta a las obras del barrio Sur, se siguen haciendo más veredas y cordones cuneta, y en la avenida 25 de Mayo se está construyendo un boulevard en el medio, entre Tarigo y Chacabuco. De esta manera toda la avenida quedará terminada de la misma forma.